



Interaktive Platznummer

Interactive seat number

Bitte melden: interaktive Sitzplatznummerierung über Funk

Eine Innovation für die Großraumbestuhlung stellen die neuen in den Stuhl-rücken integrierten Displays für die elektronische Sitzplatznummerierung dar: In Kooperation mit Mauser Sitzkultur haben wir eine über Funk steuerbare, flexible Nummerierung entwickelt. Die bewährte Technik stammt aus dem Einzelhandel und ist an elektronische Supermarkt-Preisschilder angelehnt. Nach dem Aufstellen der Stuhlreihen werden die einzelnen Stühle mithilfe eines hochwertigen Handscanners lokalisiert, konfiguriert und mit allen notwendigen Informationen (Reihe/Sitzplatz) sowie optional mit individuellen Texten und Logos versehen. Die Ansteuerung der Displays erfolgt ganz einfach über einen zentralen Server, der ein handelsüblicher Rechner wie beispielsweise ein Notebook sein kann. Auf diesem wird die Position eines jeden Stuhls auf einem schematisch dargestellten Bestuhlungsplan ange-zeigt. Jedes Display (Größe: 1,6 Zoll) kann jederzeit – auch während der Veranstal-tungen – vom Server aus einzeln angesteuert und individuell angepasst werden. Die neue Nummerierung ist bei allen gepolsterten Stühlen möglich.

Please report: interactive radio-controlled seat numbering

The new displays for electronic seat numbering integrated in the backrests of chairs represent an innovation for auditorium seating: in collaboration with Mauser Sitzkultur, we have developed a flexible radio-controlled numbering system. The proven technology comes from the retail business and is related to supermarket price labels. After setting up the rows of chairs, the individual chairs are localised, configured and provided with the necessary information (row/seat) with the assistance of a high-quality handheld scanner. Individual texts and logos can optionally be displayed. The displays are centrally accessed via a server, which is an ordinary computer such as a notebook. The position of each display is shown on the server in a schematic seating plan. Each display (size: 1.6 inches) can be individually accessed from the server – also during events – and individually adjusted. Use of the new numbering system is possible with all upholstered chairs.

